

2024-08-31

Anula tribunal elección en la alcaldía Cuauhtémoc, de la CDMX

Autor: Agencias

Género: Nota Informativa

<https://laverdad.com.mx/2024/08/anula-tribunal-eleccion-en-la-alcaldia-cuauhtemoc-de-la-cdmx/>

Con esta resolución quedaría sin efecto la constancia de mayoría de la abanderada del PRI, PAN, PRD, Alessandra Rojo de la Vega.

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc debido a violencia política en razón de género.

Con una votación dividida de dos votos a favor y dos en contra y con voto de calidad del magistrado presidente, Iganacio Ambriz, a quien la oposición ha acusado de ser cercano al Ricardo Monreal.

Con esta resolución quedaría sin efecto la constancia de mayoría de la abanderada del PRI, PAN, PRD, Alessandra Rojo de la Vega, aunque todavía tiene la posibilidad de impugnar ante la Sala Regional y la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Se espera que en unos momentos tanto Rojo de la Vega como la morenista Catalina Monreal difundan sus posturas.

Comparte esto:

Haz clic para compartir en Facebook (Se abre en una ventana nueva)

Click to share on X (Se abre en una ventana nueva)

Haz clic para imprimir (Se abre en una ventana nueva)

Haz clic para compartir en WhatsApp (Se abre en una ventana nueva)